

INFORMATIONEN ÜBER DIE VERARBEITUNG VON PERSONENDATEN IM RAHMEN DES BETRIEBS DES CCTV-SICHERHEITSSYSTEMS

Wir streben ein Höchstmaß an Klarheit und Transparenz bei der Verarbeitung personenbezogener Daten an, damit Sie sicher sein können, dass alle Personendaten von uns jederzeit nur im erforderlichen Umfang und nur für die erforderlichen Zwecke unter vollständiger Einhaltung der geltenden Rechtsvorschriften, insbesondere des Bundesgesetzes über den Datenschutz (DSG) sowie anderer damit zusammenhängender Datenschutzvorschriften, bearbeitet werden.

Zweck dieses Dokuments ist es, Sie als betroffene Person über Ihre Rechte im Zusammenhang mit der Bearbeitung von Personendaten beim Betrieb des Kamerasicherheitssystems von Organon sowie über Art und Umfang der Datenbearbeitung zu informieren.

Verantwortlich für die Videoüberwachung:

Organon LLC, 30 Hudson Street, Jersey City, NJ, 07302, United States

Kategorien von Personendaten:

Während des Betriebs des CCTV-Systems werden (visuelle) Bildaufzeichnungen der betroffenen Person bearbeitet.

Zwecke und Interessen der Videoüberwachung:

Die Videoüberwachung erfolgt zur Wahrnehmung des Hausrechts, zum Schutz unseres Eigentums und zur Verhinderung und Aufklärung von Straftaten zu unseren Lasten oder zulasten unserer Beschäftigten.

Datenempfänger:

Grundsätzlich werden die Aufnahmen nur dann an Dritte (z.B. Behörden) weitergegeben, wenn dies zur Wahrnehmung des Hausrechts, zum Schutz des Eigentums von Organon oder zur Verhinderung und Aufklärung von Straftaten sowie zur Erfüllung gesetzlicher Pflichten (z.B. im Rahmen von Verwaltungsverfahren) erforderlich ist. Darüber hinaus erhalten der Dienstleister Genetec Inc., der mit der Wartung und dem technischen Support des Kamerasystems beauftragt ist, sowie andere Unternehmen von Organon oder Dritte, die Rechts- und Revisionshilfe leisten oder das Eigentum des Verantwortlichen versichern, Zugang zu den Daten, sofern hierfür eine besondere Notwendigkeit besteht. Dies beinhaltet Datenübermittlungen in Länder außerhalb der Schweiz. Um ein angemessenes Datenschutzniveau zu gewährleisten, vereinbaren wir mit den Datenempfängern EU-Standardvertragsklauseln,

External Privacy Notice_Switzerland Effective date: 1 September 2023



wenn für das jeweilige Land kein Angemessenheitsbeschluss der Schweiz vorliegt oder wenn es keine anderen zulässigen Übermittlungsmechanismen gibt. Weitere Informationen dazu und eine Übersicht über die jeweiligen Länder finden Sie auf https://www.organon.com/privacy/wp-content/uploads/sites/68/2023/08/CCTV Privacy Notice Switzerland Final Wording Final.pdf.

Datenschutzrechte und weitere Informationen:

Der Verantwortliche erklärt, dass er alle geeigneten technischen und organisatorischen Maßnahmen zur Sicherung der Personendaten getroffen hat. Insbesondere hat er technische Maßnahmen ergriffen, um die Speicherung in Datenbanken und die Aufbewahrung von Personendaten in dokumentarischer Form zu sichern, insbesondere durch die Implementierung eines sicheren/verschlüsselten Zugangs zu Systemen und Räumlichkeiten, die Verschlüsselung der Passwörter autorisierter Personen, regelmäßige Updates der Systeme und regelmäßige Backups. Der Verantwortliche erklärt, dass nur von ihm autorisierte Personen Zugang zu Personendaten haben.

Sie können Auskunft über die Verarbeitung Ihrer Personendaten durch uns erhalten. Außerdem haben Sie ein Recht auf **Datenübertragbarkeit**. Darüber hinaus werden wir **unrichtige Daten berichtigen** und **Daten löschen**, wenn sie zur Erfüllung der oben genannten Zwecke nicht mehr erforderlich sind. Dies ist regelmäßig nach 7 Tagen der Fall. Wenn es für die weitere Untersuchung der Straftat oder für die Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen erforderlich ist, können wir die Aufzeichnungen auch für einen längeren Zeitraum aufbewahren, solange dies erforderlich ist. Darüber hinaus besteht das Recht auf **Einschränkung der Bearbeitung von Personendaten**, das Recht auf **Widerspruch** und das Recht, eine **Beschwerde** bei der Aufsichtsbehörde einzureichen.

Wenn Sie weitere Fragen haben oder Ihre Rechte geltend machen möchten, wenden Sie sich bitte an unser Datenschutzteam unter euprivacydpo@organon.com. Sie können Ihre Rechte auch über unser Webformular unter www.organon.com/privacy/contact/ unter Auswahl des jeweiligen Landes geltend machen.

External Privacy Notice_Switzerland Effective date: 1 September 2023



INFORMATION ON THE PROCESSING OF PERSONAL DATA IN THE OPERATION OF THE CCTV SECURITY SYSTEM

We aim for maximum clarity and transparency in the processing of personal data so that you can be sure that all personal data is processed by us at all times only to the extent necessary and only for the necessary purposes, in full compliance with the current legislation in force, in particular the Federal Act on Data Protection (FADP), on the processing of personal data, as amended, as well as other related privacy legislation.

The purpose of this document is to inform you as data subjects about your rights in connection with the processing of personal data in the operation of Organons' camera security system and about the manner and scope of the processing.

Data controller:

Organon LLC, 30 Hudson Street, Jersey City, NJ, 07302, United States

Categories of personal data:

During the operation of the CCTV system image (visual) records of the data subject are processed.

CCTV purposes and interests:

Video surveillance is performed for exercising our property rights, protecting our property and preventing and investigating criminal offences.

Data recipients:

External Privacy Notice_Switzerland Effective date: 1 September 2023



In principle, the recordings are only **shared with third parties** (e.g. public authorities) if this is necessary for exercising Organon's property rights, protecting Organon property or preventing and investigating criminal offences as well as performing legal obligations (e.g. in the context of administrative proceedings). In addition, the service provider Genetec Inc., which is charged with the maintenance and technical support of the camera system, as well as other Organon companies or other third parties providing legal and audit assistance or insurance of the controller's property, if applicable, receive access to the data if there is a specific necessity for this. This involves data transfers to countries outside of Switzerland. To ensure an adequate level of data protection, we agree on EU Standard Contractual Clauses with the data recipients if there is no Swiss adequacy decision for the respective country or if there are no other permissible transfer mechanisms. Further information on this and an overview of the respective countries can be found at https://www.organon.com/privacy/wp-content/uploads/sites/68/2023/08/CCTV Privacy Notice Switzerland Final Wording Final.pdf.

Data protection rights and further information:

The Controller declares that it has taken all appropriate technical and organizational measures to secure personal data. In particular, the Controller has taken technical measures to secure database storage and storage of personal data in documentary form, in particular by implementing secure/encrypted access to systems and premises, encryption of passwords of authorized persons, regular updates of systems and regular backups. The controller declares that only persons authorized by it have access to personal data.

You may obtain **information about our processing** of your personal data. Furthermore, you have a right to **data portability**. In addition, we will **rectify incorrect data** and **delete** data if it is no longer required to fulfill the purposes stated above. This is regularly the case after 7 days. If necessary for the further investigation of the crime or for the exercise or defense of legal rights, we may also retain the records for a longer period as long as it is needed. In addition, there is the right to **restriction** of personal data processing, the right to **object** to processing of personal data and the right to **lodge a complaint** with the supervisory authority.

If you have any **further questions or to claim your rights**, please contact our data protection team at euprivacydpo@organon.com. You can also exercise your rights via our web form at under your respective country.

External Privacy Notice_Switzerland Effective date: 1 September 2023